

22 Octobre 1983

## Avec les " Amis du Vieux Martizay "

L'association a tenu son assemblée générale annuelle, le 22 octobre, sous la présidence de M. Jean-Louis Soubrier.

Le rapport moral a rendu compte des activités pendant l'année écoulée. Les collections, résultats de fouilles et ramassages, sont maintenant exposés dans les salles de musée, anciennes dépendances du presbytère, mises à disposition par la municipalité de Martizay. Pendant les trois mois d'été, les samedis et dimanches après-midi, elles ont reçu de nombreux visiteurs. En dehors de cette période, elles peuvent être visitées sur rendez-vous.

Ensuite, il fut procédé à la réélection au conseil d'administration de MM. Jean Cassius, Jean-Claude Marquet, Jean Moury, Jean-Louis Soubrier, et à l'élection de Mlle Solange Garnier et de Mme Andrée Landier.

L'assemblée a été suivie de projection du Spéléo-Club de Touraine qui participe à l'étude du bassin de la Claise tourangelle, entreprise sous la direction de M. Jean-Claude Marquet qui est conservateur du musée du Grand-Pressigny et aussi vice-président des « Amis du Vieux Martizay ». Une collaboration entre les deux associations est entreprise ; elle devrait être fructueuse étant donné le grand nombre de caves et carrières souterraines et même gouffres qui existent dans la partie calcaire de la commune qui, géologiquement, se rattache à la Touraine.

Cette communication a été suivie d'une présentation vidéo réalisée par M. Marquet sur les expériences de taille de grandes lames de silex. Ces expériences, en cours, montrent que



*Le bureau et l'assistance*

nos ancêtres du néolithique devaient posséder une dextérité toute particulière que nous avons du mal à retrouver à notre époque.

Ensuite, M. Marquet présenta, toujours en vidéo, un aperçu de ses fouilles préhistoriques du Petit-Paulmy, à Abilly.